



大甕小学校だより

# 123名の瞳 No17

平成30年2月1日発行

大甕小学校長 江上君子

【教育目標】 思いやりのある子ども 進んで学ぶ子ども 健康でたのもしい子ども

〔重点目標〕 考えをわかるように伝え合う

## ■校長メッセージ インフルエンザの対応とお詫び

1月下旬に入り、浜通りも大雪に見舞われております。昼間は暖かい日差しも戻ってきておりますが、夜と朝方は水道管の凍結が心配されるような気温差です。空気も乾燥して、風邪をひきやすいようです。高熱が出て、インフルエンザを発症しやすい時期でもあります。

保護者の皆様には、15日から19日までの5日間、児童のインフルエンザに伴う対応にご協力いただき、ありがとうございました。油断はできませんが、ようやくインフルエンザの第一波は終息してきたようです。保護者の皆様には、子どもたちの体調管理に心がけていただきありがとうございました。

また、1年生が3日間学級閉鎖をして、インフルエンザが蔓延しないように、お医者様と相談しながら、学級閉鎖を決定してきましたが、保護者の皆様には、大変ご面倒をおかけいたしました。さらに、19日は、教育計画では、4校時だったので、子どもたちがお弁当を食べてからの下校を、お医者様と相談して、18日の保護者への一斉メールで、お弁当なしで、1時間早く下校させることを連絡させていただきました。このことで、ご家庭によっては、児童の送迎で大変ご迷惑をおかけすることになってしまいました。一部申し入れのあったご家庭の児童は、教室で勉強して迎えを待っておりました。しかし、全体を見通すと、ご迷惑をおかけしておりますので、心から深くお詫び申し上げます。



雪遊び



6年租税教室

## ■お知らせ

1月17日、18日の学力テストについて、欠席した児童については、現在職員室等で、実施しております。(1年生を含めて1月29日に全員学力テストを実施終了しました。)